

# *La Palestine portera plainte contre l'expansion des colonies israéliennes à la Cour de La Haye*

---



Ramallah, 2 février (RHC-PL-ANSA) L'expansion des colonies israéliennes dans les territoires occupés sera le premier dossier que l'État palestinien portera à la Cour Pénale Internationale de La Haye à partir du mois d'avril, date à laquelle la Palestine deviendra membre officiel de ce tribunal.

Cette décision a été prise suite à l'annonce par le gouvernement israélien d'agrandir ses colonies juives en Cisjordanie et à Jérusalem-est, où la construction de 450 nouveaux logements est prévue.

Le ministre palestinien des Affaires étrangères, Riyad al-Maliki, a déclaré que cette annonce constitue une provocation flagrante pour la communauté internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45446-la-palestine-portera-plainte-contre-l-expansion-des-colonies-israeliennes-a-la-cour-de-la-haye>



**Radio Habana Cuba**